



Update der Informationen 16.03.2020 - 10.50 Uhr

Liebe Kaprunerinnen und Kapruner,

das Corona-Virus hält derzeit die gesamte Republik und damit auch die Gemeinden in Atem. Der Einsatzstab der Gemeinde Kaprun hat heute getagt und folgende Maßnahmen für gemeindeeigene Objekte beschlossen:

Gemeindeamt:

ab Dienstag, 17.03.2020 für den Kundenverkehr geschlossen. Die Erreichbarkeit per Telefon oder E-Mail ist sichergestellt.

Bauhof und Recyclinghof:

bleiben bis auf Weiteres für jeden Kundenverkehr geschlossen
öffentliche Müllsammelstellen sind zugänglich

Seniorenhaus Margaretha:

Besuchsverbot im Seniorenhaus Margaretha

Feuerwehr

Die Freiwillige Feuerwehr hat Übungen und Ausbildungen bis auf Weiteres eingestellt. Der Zutritt zum Feuerwehrgebäude ist für externe Personen nicht möglich. Bei einem Alarm ist die Feuerwehr jederzeit einsatzbereit.

Hotline:

Die Gemeinde Kaprun hat ab sofort eine Hotline für die Kapruner Bevölkerung eingerichtet. Bürger die Hilfe (Versorgung von Lebensmitteln, Arzneimittel, etc.) brauchen, können sich werktags unter der Nummer 06547/82 04 in der Zeit von 08.00 bis 16.00 Uhr melden.

Weitere Infos finden Sie laufend unter:

<https://www.sozialministerium.at/>

<https://www.salzburg.gv.at/themen/gesundheit/corona-virus>

<https://www.kaprun.gv.at/>

<https://www.facebook.com/Gemeinde-Kaprun-101770254795752/>